

EL CORREO DE CADIZ

EDICIÓN DE LA MAÑANA

Suscripción y anuncios 4.ª plana

Martes 15 de Julio de 1919

Año XI - Número 3.772

Redacción, Administración e Imprenta: calle Marqués del Real Tesoro, núm. 3

ASUNTOS VITALES

-La Asamblea de Sevilla-

Han tenido comienzo los primeros actos de la reconstitución de España. Esta vez la iniciativa se ha sido del Gobierno, ante el país dignamente representado por las fuerzas vivas que han concurrido a este certamen de la dirección del trabajo.

Los ingenieros civiles han tomado bajo su égida inteligente el encargo de la vehemente aspiración que tiene España de vivir desarrollando sus todavía vírgenes fuentes de producción por medio del honrado trabajo.

Esa Asamblea, nueva Cevadonga del resurgimiento hispano, ha estado presidida por un ilustre hijo de la Iglesia, por un prelado del Excmo. Cardenal, arzobispo de Sevilla, señor Sr. Almaraz.

Es que en España la Cruz de Cristo, la Cruz gloriosa de la redención humana ha ido, va e irá siempre asociada a toda obra grande, patriótica y trascendental.

En la época árabe se asoció con la espada para reconquistar el territorio nacional hollado por la media luna sgerona. Seis siglos duró la tonaz perfil, siendo coronada por el éxito más grande y fué la señal el izar la cruz en la torre más alta de la Alhambra el 6 de Enero de 1492.

En la sombra que proyecta en la historia la edad media, la ciencia se refugió en el claustro como seguro asilo de donde salió a luz al mundo protegida por la Iglesia para difundir por el orbe sus enseñanzas.

En el siglo del renacimiento, que fué el de los portentos, un vidente, el lamorral Colón, llevó la cruz que plantó en el mundo descubierta, llevando con ella una nueva civilización fundada en las leyes de Cristo.

En la moderna edad en que la pavoresa cuestión social va unida a las horribles del bolcheviquismo que amenaza reducir a escombros la sociedad, la cruz es la única que puede servirnos de guía para llevarnos a la solución apostólica por la caridad, uniendo a los pobres y a los ricos con las tiernas lazos de la fraternidad cristiana.

En medio del rumor tenebroso que despierta el redar del carro bolcheviqui; en medio de las tempestades que producen en las sociedades de hoy el asilo de reivindicación de unos y el afán de absoluta dominación de otros; en medio de esas luchas fratricidas de clases en las que se se da cuartel al caído y en las que el odio, el rencor y la venganza se traducen por asesinatos, violaciones, robos, incendios, se alza magestu-

sa, solemne, apocalíptica, aunque dulce y misericordiosa, la voz del Vicario de Cristo, desde la cumbre del Vaticano predicando *in orbis* la paz, la mansuetudine, la caridad, la obediencia, sintetizadas en el cumplimiento del deber humano, integrado en la honradez y en el trabajo.

¡La Iglesia, siempre la Iglesia! Ministra de la vida, zarza del hombre, inspiradora del bien, madre amantísima, predicando la moral, la autoridad, el respeto; defendiendo al débil, corrigiendo al delincuente, amparando al arrepentido y estimulando al virtuoso, grande, incommovible, roca asentada en la cumbre de la tierra por la inflexible voluntad de Dios. *Nada prevalecerá contra ella.*

Na bien aparece hoy el deseo de España de volver a su grandeza pasada, por medio del trabajo la Iglesia representada por sus Prelados ilustres, se pone al frente de ese movimiento salvador que nos ha de limpiar de la tómbida invasión bolcheviquista con todas sus consecuencias.

La cuestión social no puede resolverse más que por las doctrinas católicas. No es preciso inventar ni nuevas teorías, ni nuevas agrupaciones de cualquier índole para recibir los beneficios del capital y el trabajo.

Es sencillo. Es necesario que unos des olvidados se aproximen, se conozcan, se traten como hermanos. Haciendo ver a unos y a otros, que existen por la parte de arriba, más caridad y por la de abajo, más obediencia. Los ricos que sean generosos y los pobres que sean humildes.

¿Qué dirán de este movimiento se conglomerado peñonero y peñonero de las izquierdas? Nada, que han de caer.

Para juzgar es necesario conocer lo que ha de ser objeto de ese juicio y los elementos revolucionarios del Congreso han demostrado que no saben hacer nada positivo, de edificación, una obra negativa de destrucción.

Ahora bastante tienen con la preocupación de la derrota inmensa y vergonzosa que les ha inferido su temeridad y esada por medio de los señores Clero y Gelescosos.

Nada, no hacer caso de esto, que siga el movimiento iniciado en las fuerzas vivas de la nación, encaminadas a la reconstitución nacional. ¡Mucho ánimo! ¡No desmaye! ¡El trabajo todo se vea!

Yoralma.

que en el de Córdoba la laicativa haya perdido de las propias corajilas demócratas, sacudiendo resaca de aquellos capiti.

Como se ve, el juego les está saliendo un poco desigual a las izquierdas, pues además de haber sufrido en el Congreso las más vergonzosas derrotas, que han elevado los sólidos privilegios del ministro de la Gobernación señor G. Irujo, la opinión nacional se ha manifestado y está manifestando en forma harto clara que demuestra la ineficacia de los despiantes, insultos y gritos «parlamentarios», a falta de razones.

No podemos confundirnos con la gente y al día estemos de las Cámaras de Comercio y de toda organización que represente fuerzas vivas y vaya contra los embusteros y chabuleros.

Como para esto es preciso apoyar al Gobierno, como hacen en el Parlamento los representantes de todos los grupos de la extrema derecha, se le regalamos nuestro concurso de Prensa en la medida de lo justo, que sería ridículo atacar a los que se nos aproximan y por ellos recibir ultrajes en su propia propiedad, regulada también por las más bajas ambiciones.

No es cuestión despreciable el que todo lo oficial venga siendo patrimonio exclusivo de gentes que han hecho «méritos» para ello significados por sus ideas disolventes, y en ya, hera de que ciertos otros grupos, incluso las palatinas ministeriales sean ocupadas por hombres prestigiosos que vivan al margen de la política pero que saben más de ésta en su verdadera sentido, que los profesionales de ciertos partidos. Y como personalmente no ambicionamos el perseguir un cargo alguno, nadie podrá decir que hay en nuestros juicios, hoy generalizados entre la intelectualidad y entre las masas patriotas, otra intrínseca áfina que el noble deseo de apoyar un día al avanza de todas las corrientes católicas que en el campo religioso, en el momento político y en el social se resan soluciones para los más áridos problemas.

Cumplimos nuestro deber al señalar los buenos procedimientos y al estar siempre dispuestos a defender las sanas doctrinas, creyendo, como en conciencia creemos, que los tiempos no son de inercia, de estabacion ni de estériles y bizantinas disputas, sino de acción constante y subordinada a nuestros queridos ideales y a las autoridades eclesiásticas que, respetando honestos pareceres, nos marcan una ruta que debemos seguir sin volver la cara atrás.

Leónidas.

Habla un Prelado

El problema de la prensa y el momento actual

El hecho y el comentario en el diario informativo.

El diario informativo tiene un sustratum que es el mismo para todas las publicaciones mandadas: en él está compendiada una página de la historia universal: la de mayor interés para nosotros porque es la que vivimos; así la humanidad se alimenta cada día de un mismo pan intelectual: se le sirve la misma prensa. Tiene además una información amplia; en ella se recoge lo más interesante de la vida nacional, y hasta de la provincial y lugareña; por eso, a todos interesa.

Pero el periódico no se contenta con ser cronista; al margen de los hechos que narra, pone un comentario y con él predispone el juicio del lector; aquí comienza su verdadera influencia; el comentario anónimo, expuesto en plural y dando un aire de objetividad a sus aseveraciones, no es para el lector el pensamiento singular y a veces peregrino de un modesto redactor, sino la opinión madura y unánime de las personas de buen criterio. Este espejismo le engaña de ordinario, y cree una vez con la sencilla fe del carbonero, y otras reduce y somete advertidamente su razón a los que él juzga criterio de los más y los mejores.

El periódico, no sólo informa y comenta; dogmatiza. Utilizando las circunstancias, y con pretexto de remitir a los lectores a su propio juicio, expone doctrinas que le pueden servir de norma en sus apreciaciones; la mayor parte de los lectores, indocumentados, las agradece y las acepta sin someterlas a discusión ni examen.

Si el periódico tiene un interés determinado, acabará por despertarlo en sus lectores; sus ideas, su criterio, se les irán imponiendo, a unos por la propia incapacidad

mental, y a otros porque renuncian al derecho de pensar por cuenta propia.

Todo esto se ha dicho muchas veces y de mil maneras; la necesidad del periódico en los tiempos actuales y su decisiva influencia tienen explicación satisfactoria sin salir de la psicología.

Si, pues, el periódico es escéptico, dejará la semilla de la duda donde quiera que vayan a posarse sus hojas volanderas; si no tiene un firme y sabio criterio moral y religioso, fácilmente puede propagar errores y llevar la perturbación a las conciencias; si el fin del periódico es arrancar las creencias religiosas, si ante todo y sobre todo es un órgano de propaganda sectaria, y al servicio de este malvado intento pone toda su influencia, haciendo circular el virus de sus odios por todas sus columnas; desde la editorial hasta los anuncios; si no tiene escrúpulos en tergiversar los hechos y apela a todos los medios licitos e ilícitos, explotando a un mismo tiempo la mentira y la credulidad de sus lectores para dar paso franco a sus ideas, hará, de hecho, un daño incalculable.

Pero si esto se hace a la vez en multitud de periódicos de todas clases y para todos los gustos; si con la misma finalidad se editan unos de redacción selecta para las personas cultas y otros de literatura procaz y tabernaria para las clases bajas, y en unos se sirve el veneno en copa de oro mediante la sátira mordaz, el chiste volteriano o la noticia intencionada, al par que en otros va envuelto en bisemas imprecações y caricaturas pornográficas, esta campaña que se hace a su favor la natural rebeldía de las pasiones humanas, más o menos lentamente, pero segura, indefectiblemente, irá destruyendo la fe de los pueblos, y acabará con la moralidad de las costumbres.

El Obispo de Badajoz. (Continuará.)

Ecos de Sociedad

Nuevo Ingeniero

Ha terminado la carrera de ingenieros de carruajes con extraordinario aprovechamiento Martínez Tourne.

Recio nuestra sincera enhorabuena que hacemos extensiva gustosos a su señor padre nuestro querido amigo el ingeniero jefe de Obras públicas don Enrique Martínez y Ruiz de Azua.

Boda

Mañana a las ocho de la misma, se celebrará en la Catedral Vieja el enlace de la bella señorita Aurora Contreras, hija de nuestro buen amigo don Andrés con el ilustrado ingeniero don José María Pineda.

Por anticipado le deseamos todo género de felicidades.

El cuadro de los Jueves

En el acreditado establecimiento de Bustamante (Antigua casa Molina) una vez terminadas las reformas de instalación y exorno en el local y expuesto, se ha expuesto el artístico alto relieve adquirido por la Junta Directiva de la «Obra de los Jueves Encaristidos», que en breve se rifará en el Oratorio de San Felipe.

Es una manifestación de arte católico moderno, que acredita nuevamente la merced fama de que gozan los talleres de Olot, de donde procede el artístico cuadro de «La Cena».

Vicesecretario

Lo ha sido nombrado con carácter de interino de la Audiencia de esta capital, don Juan García Murga.

Nuestra enhorabuena.

Regresos

De Sevilla regresó el consignatario señor Ruiz Parrado.

Llegó de Valencia don Leonardo Olive. Ha llegado en viaje de vuelta después de pasar temporada en Jerez, la señora doña Cecilia del Cuyillo viuda de Rábago. Nuestra cordial bienvenida.

Entre nosotros

Hemos tenido el gusto de saludar en la vecina ciudad de San Fernando al ingeniero-delegado de la Sociedad del Tranvía, señor Velasco.

Nombramiento

Ha sido ascendido a primer sobrecargo de la Compañía Trasatlántica nuestro vecino don José M.ª Rivera Lora, el cual ha sido destinado al vapor «San Carlos». Nuestra enhorabuena.

De temporada

Marchan mañana a Medina Sidonia donde pasarán unos días, el reputado doctor don Rafael Bernal con su distinguida familia.

Viajeros

Marcharon ayer a Algeciras don Deogracía Palomares, don Isidro Buitex, don Fernando Terry, don Manuel Caballero, don Pablo Ruiz y don Francisco Barmitas.

†
La Misa cantada con Exposición de S. D. M. y Responso que se ha de celebrar mañana miércoles 16 en la Iglesia de San Agustín será aplicada en sufragio por el alma de
LA SEÑORITA
Carmen Sánchez-Navarro y Neuman
Q. S. G. G.
Sus hermanos y demás familia,
Ruegan a las personas de sus relaciones y amistad encomienden su alma a Dios Nuestro Señor y asistan a tan religioso acto; favores que agradecerán.
Han concedido indulgencia en la forma acostumbrada el Excmo. y Reverendísimo Sr. Nuncio de S. S., a todos los fieles y los Excmos. y Rvdmos. Sres. Cardenal Arzobispo de Sevilla, Arzobispo de Granada y Obispo de Cádiz a sus respectivos diócesanos.

Sufragios y sepelio de la señora viuda de Sobrino

Q. S. G. G.

El sepelio de dicha señora que tuvo lugar en la tarde de ayer, fué una verdadera manifestación de duelo realizada por un número extraordinario de personas pertenecientes a todas las clases sociales.

Este triste acto ha evidenciado a la familia de la finada, las generales simpatías y el mucho afecto que as las profesan en Cádiz.

Las listas estaban cubiertas de firmas en cantidad tal, que habla que formar esta para hacerlos.

Abundaban en el concurso muchos sacerdotes, y S. I. R. el señor Obispo estuvo representado por el señor Vicario General don Manuel Navarro.

La mayoría del acompañamiento en numeroso de señores y señoras.

En la Capilla de la casa, se celebraron durante la mañana varias misas.

A las cuatro la efesidó el beneficiado de la S. I. C., don Juan B. Javaloyez, quien administró la Sagrada Comunión a los hijos de la finada y demás familia, así como a otras numerosas personas que durante la noche velaron al cadáver; a las seis, el Reverendo Padre Superior de los Carmelitas fray Isaac de Jesús Crucificado; a las siete, el muy ilustre señor canónigo de la S. I. C. don José García Dujovne; a las siete y media, el beneficiado don Manuel Z. Zurro; a las ocho, el Sr. Vicario general de la Diócesis, D. Manuel Navarro Ramirez; a las ocho y media, un R. Padre Franciscano y a las nueve, don Alfonso Roldán, esadjutor de La Lina.

A las siete y media en la Iglesia parroquial de Nuestra Señora del Rosario, se celebró misa de Requiem y Responso, la que fué ofrecida por el catódrico del Instituto, presbítero don Vicente Martínez, ministrado por los Sres. Tapia y Chasón.

A las seis y media de la tarde, se verificó el acto de conducir al Cementerio Católico el cadáver, a cuyo acto asistió un lucidísimo acompañamiento de todas las clases sociales, «Clero, Ejército y Armada».

Formada la comitiva la inauguró de la Cofradía de Nuestra Señora del Carmen, cruz parroquial de Nuestra Señora del Rosario y siete presididos por el señor esadjutor D. Juan Asenlle y carruaja mortuorio.

Seguía el acompañamiento, en el que figuraban los empleados de todas las casas consignatarias, Aduana y otros centros; detenciones de buques, Construcción Naval, prácticas del puerto y numerosas personas, entre las que recordamos:

Señores Pineda Zurro, Maléndez de los Reyes, Delara, Vinaigra (don Juan J.), Escobar, García Merchán, Demaris, M. I. S., Fernández Chazarri, García Cosano, Natera, Martínez (don Enrique), Condón, Molina (don Ramón), Martínez del Carro (D. Luis, don Servando y D. Carlos), Bernal, Quintana (D. Joaquín), Díaz E. C. B. S., Martel y García.

Señores Contreras (D. Francisco), Nivaya, Aramburo, Fernández de la Puente, Díaz Rosafu, B.ázquez, Lizaur, Fernández Gallado, Ravias de Cerizán, Quintana, Savona, Pérez Moreno, Mariscal, Aubrey, Sánchez

Sufragios y sepelio de la señora viuda de Sobrino

Q. S. G. G.

El sepelio de dicha señora que tuvo lugar en la tarde de ayer, fué una verdadera manifestación de duelo realizada por un número extraordinario de personas pertenecientes a todas las clases sociales.

Este triste acto ha evidenciado a la familia de la finada, las generales simpatías y el mucho afecto que as las profesan en Cádiz.

Las listas estaban cubiertas de firmas en cantidad tal, que habla que formar esta para hacerlos.

Abundaban en el concurso muchos sacerdotes, y S. I. R. el señor Obispo estuvo representado por el señor Vicario General don Manuel Navarro.

La mayoría del acompañamiento en numeroso de señores y señoras.

En la Capilla de la casa, se celebraron durante la mañana varias misas.

A las cuatro la efesidó el beneficiado de la S. I. C., don Juan B. Javaloyez, quien administró la Sagrada Comunión a los hijos de la finada y demás familia, así como a otras numerosas personas que durante la noche velaron al cadáver; a las seis, el Reverendo Padre Superior de los Carmelitas fray Isaac de Jesús Crucificado; a las siete, el muy ilustre señor canónigo de la S. I. C. don José García Dujovne; a las siete y media, el beneficiado don Manuel Z. Zurro; a las ocho, el Sr. Vicario general de la Diócesis, D. Manuel Navarro Ramirez; a las ocho y media, un R. Padre Franciscano y a las nueve, don Alfonso Roldán, esadjutor de La Lina.

A las siete y media en la Iglesia parroquial de Nuestra Señora del Rosario, se celebró misa de Requiem y Responso, la que fué ofrecida por el catódrico del Instituto, presbítero don Vicente Martínez, ministrado por los Sres. Tapia y Chasón.

A las seis y media de la tarde, se verificó el acto de conducir al Cementerio Católico el cadáver, a cuyo acto asistió un lucidísimo acompañamiento de todas las clases sociales, «Clero, Ejército y Armada».

Formada la comitiva la inauguró de la Cofradía de Nuestra Señora del Carmen, cruz parroquial de Nuestra Señora del Rosario y siete presididos por el señor esadjutor D. Juan Asenlle y carruaja mortuorio.

Seguía el acompañamiento, en el que figuraban los empleados de todas las casas consignatarias, Aduana y otros centros; detenciones de buques, Construcción Naval, prácticas del puerto y numerosas personas, entre las que recordamos:

Señores Pineda Zurro, Maléndez de los Reyes, Delara, Vinaigra (don Juan J.), Escobar, García Merchán, Demaris, M. I. S., Fernández Chazarri, García Cosano, Natera, Martínez (don Enrique), Condón, Molina (don Ramón), Martínez del Carro (D. Luis, don Servando y D. Carlos), Bernal, Quintana (D. Joaquín), Díaz E. C. B. S., Martel y García.

Señores Contreras (D. Francisco), Nivaya, Aramburo, Fernández de la Puente, Díaz Rosafu, B.ázquez, Lizaur, Fernández Gallado, Ravias de Cerizán, Quintana, Savona, Pérez Moreno, Mariscal, Aubrey, Sánchez

Señores Pineda Zurro, Maléndez de los Reyes, Delara, Vinaigra (don Juan J.), Escobar, García Merchán, Demaris, M. I. S., Fernández Chazarri, García Cosano, Natera, Martínez (don Enrique), Condón, Molina (don Ramón), Martínez del Carro (D. Luis, don Servando y D. Carlos), Bernal, Quintana (D. Joaquín), Díaz E. C. B. S., Martel y García.

Señores Contreras (D. Francisco), Nivaya, Aramburo, Fernández de la Puente, Díaz Rosafu, B.ázquez, Lizaur, Fernández Gallado, Ravias de Cerizán, Quintana, Savona, Pérez Moreno, Mariscal, Aubrey, Sánchez

Señores Contreras (D. Francisco), Nivaya, Aramburo, Fernández de la Puente, Díaz Rosafu, B.ázquez, Lizaur, Fernández Gallado, Ravias de Cerizán, Quintana, Savona, Pérez Moreno, Mariscal, Aubrey, Sánchez

DE POLITICA

LAS NORMAS DEL PATRIOTISMO

Se habla de la fusión de las ramas conservadoras en un sólo partido y hasta se asegura que muy pronto será un hecho.

Desde nuestro punto de vista ajeno a esta política, nos interesa la cuestión, porque, dada la actitud en la que se presenta el carril de las izquierdas, a todos los elementos de la «extrema derecha española nos interesa que el partido conservador, una con todas sus máximas harte conciliadas y criticadas en nuestro campo, no sea más ensañado que cualquier otro de sus contrarios que le disputan el poder buscando alianzas y tate de codos en puje de liberalismo con nuestros más encarnizados enemigos, por sorte de la Religión, de la Patria y de la Monarquía.

No es cuestión baidi la planteada por liberales, republicanos y socialistas al atacar sistemáticamente y con lenguaje de plazuela a este Gobierno porque no les deja el Poder, y la prueba de que el patriotismo más

elemental se revela contra esa táctica, que si va contra los conservadores, más aun se esgrime contra las verdaderas derechas, pues a aquellos se les ataca tanto más cuanto mayores muestras de seriedad y de amor a la Patria ofrecen, la tenemos en que de todos los organismos independientes surge una indignada protesta contra el proceder escabioso y atrabiliario de las figurillas y figuras izquierdistas.

¿Qué de extraño tiene que después de todo este se asegure que las izquierdas cedarán en su pertinaz campaña? Dudamos sea embargo que el propio ridículo las persuada plenamente.

Ahí están las Cámaras de Comercio de toda España, entre ellas como es natural, la de Cádiz, e importantes Federaciones Agrarias de Andalucía y de otras regiones que se han apresurado a enviar al Gobierno la más enérgica condenación contra el proceder zurdo, para mostrar el Peder público la asistencia social que todas las buenas obras y el principio de autoridad—no la adulación trastrera requieren.

No es menos elocuente el hecho de que amigos asurados comienzan a adoptar los ayuntamientos, y

Por Telégrafo y Teléfono

La mañana del Presidente.-Reunión de los ministros.-La Junta de Aranceles.-Consejo de ministros.-Las operaciones en Marruecos.-Junta de valoración.-Expedientes de indultos.-Las huelgas en Asturias.-Provincias.-Una maniobra de los aliados.-Nueva liga balcánica.-Discursos de Poincaré en Amiens y en París.-Planes económicos alemanes.-La situación de Italia.-Aniversario de la toma de la Bastilla.

MADRID

NOTAS POLITICAS

La mañana del Presidente.-Sobre las huelgas de Huévia.-Reunión de los ministros. Esta mañana y bajo la presidencia del Sr. Maury, se reunió la Junta que entiende en el proyecto de edificación.

Después el presidente del Consejo recibió a los periodistas, manifestándose que espera se resuelva en breve la huelga planteada en Huelva, pues se trata únicamente de reclamación hecha por los obreros sobre los jornales.

Añadió, que en un pueblo de Jaén habían ocurrido algunos incidentes, sin que éstos revistieran importancia.

Por último, nos anunció que por la tarde se reunirían los ministros en Consejo, siendo éste de alguna duración por la diversidad de asuntos a tratar en el mismo.

CONSEJO DE MINISTROS

La Junta de Aranceles. Presidido el ministro de Hacienda Sr. La Cierva se reunió la Junta de Aranceles y Valoraciones.

Contra los «embolados» electorales. La Gaceta en su último número inserta Real orden disponiendo que los jueces municipales se impongan la obligación de formar listas en las que figuren los difuntos que se encuentran incluidos en las del Censo electoral.

Las operaciones en Marruecos. -Reunión de la Junta de Valoraciones. -Expedientes de indultos. -Manifestaciones de González Hontoria.

Los periodistas, al llegar el ministro de la Guerra le preguntaron acerca de las operaciones llevadas a cabo en Marruecos.

El General Santiago nos manifestó, que no tenía el Gobierno otras noticias que aquellas facilitadas a la prensa.

También abordaron los redactores de los periódicos al señor Gálvez, lamentándose ante el ministro de que la censura no dejase pasar una nota facilitada por el Ministerio de la Guerra, referente a las operaciones llevadas a cabo en Marruecos.

El señor Gálvez nos contestó, que por teléfono daría las convenientes órdenes a los censureros, al objeto de que éstos dejaran transmitir dicha información.

El Sr. Lacierva, nos dijo que por la mañana había presido en el Ministerio la Junta de Aranceles y Valoraciones, en la cual se trató de asuntos importantes.

El Sr. Ossorio y Gallardo, llevaba al Consejo diversos expedientes de Fomento y su compañero Sr. Visconti de Matanza le consignó someter a la aprobación de sus compañeros expedientes de indultos.

Los periodistas interogaron asimismo al ministro de Estado sobre la importancia que habían revestido las operaciones de Marruecos, respondiendo el Sr. González Hontoria que en el Ministerio no se habían re-

chido noticias sobre el número de las bajas en dicha acción, que no dejó de ser importante.

De los telegramas en su poder se deduce que el esfuerzo realizado por el enemigo ha debido ser grande. Añadió que lo que algo vale algo cuesta conseguirlo y dedicó palabras en elogio del Ejército, lamentando la muerte de los valientes que han engrandecido la lista de héroes españoles.

La línea atacada por los rebeldes-agregó-habían sido las posiciones recientemente ocupadas en Gobiuzas. Las demás misistros no hicieron manifestación alguna a los periodistas.

La referencia oficiosa de los acuerdos adoptados. El Consejo terminó cerca de las diez de la noche.

Se facilitó a la prensa la siguiente referencia oficial: Los ministros resolvieron diferentes expedientes de la presidencia y de los Ministerios de Abastecimientos y Hacienda.

También fueron objeto de estudio diversos problemas del primero de los departamentos citados relativos a los trigales, carbones y el hierro.

Quedó aprobado un proyecto de ley, por el que se adhiera España a la Liga de las Naciones.

VINOS Y COÑAC

Pedro Domecq

PEDID "FINO LA INA"

Agente: Horacio Rodríguez DUQUE DE TETUAN 25

Más notas políticas

Do la reunión de la Junta de valoración.

En la reunión de la Junta de aranceles y valoración, el señor La Cierva saludó a los presentes, leyó de una comunicación del Fomento del trabajo de Barcelona, que jactase de su escasa representación que tiene Cataluña.

Hizo resaltar la labor a la Junta encomendada y le exhortó a que sea rápida en sus deliberaciones porque en Septiembre caducan varios tratados.

El presidente de la junta Sr. Aivarado, ofreció al Ministro su conculm a la labor que se le ha encomendado.

El Sr. Ferrer expuso el alcance de la comunicación del Trabajo nacional de Barcelona, debiéndose acordar el procedimiento que ha de seguir.

Se acordó que la Comisión ejecutiva dictaminase sobre las proposiciones del ministro.

Labor parlamentaria. Durante el día de hoy ha sido objeto de cementarios el anuncio de sucesos que se aseguran se irán produciendo en la sesión que mañana (av) celebrará el Congreso.

Se asegura que las izquierdas invitadas nuevamente al señor Maury a que intervenga en el debate y al este se excusase, las oposiciones crean al Gobierno toda clase de conflictos.

También se dice, que don Valentín Gamazo se propone defender el acta que lo ha sido anulada por el

que se instalasen mesas en las puertas de la iglesia para repartir hojas de propaganda y recordatorios de las fiestas de las Misiones.

San Fernando

La Velada del Carmen

Programa oficial de los festejos de la Velada de Nuestra Señora del Carmen, que dará comienzo en esta ciudad el próximo día 15.

Día 15.-Inauguración de la Velada.-A las diez de la noche, gran retreta por las brillantes bandas de la fanfara de Marina, de la Escuadra de instrucción y «Artística Isidra».

Día 16.-Festividad de Nuestra Señora del Carmen, Patrona de la Marina.-Reparto de pan a los pobres.

A las diez de la noche, primera vista de fuegos artificiales en la plaza del Carmen.

Día 20.-A las siete de la tarde, cueca en la plaza de la Iglesia.

Día 24.-Santo de S. M. la Reina D.ª María Cristina.-A las siete de la tarde, gran partido de Foot-ball en la población de San Carlos, con premio del Excmo. Ayuntamiento.

Día 25.-Festividad de Santiago, Patrón de España.-A las siete de la tarde, carreras de cintas en bicicleta en la Alameda del General Pidal.

A las diez de la noche, segunda vista de fuegos artificiales en la plaza de la Iglesia.

Día 26.-A las seis de la tarde, regatas en el puente Zazpe.

Día 31.-Udimo de la Velada.-Reparto de pan a los pobres.

A las siete de la tarde, solemnidad de premios a los alumnos de las Escuelas públicas en el atrio del Excmo. Ayuntamiento.

A las diez de la noche, tercera y última vista de fuegos artificiales en el paseo del General Lobo.

Terminará la Velada con una gran retreta por las bandas antes citadas.

Todos los días de Velada habrá iluminación extraordinaria en la Alameda de Moreno de Guerra y plaza.

Durante el penoso verano, por las bandas de música de la fanfara de Marina y de la Escuadra de instrucción se ejecutarán escogidos programas de diez de la noche a una, en la Alameda de Moreno de Guerra, y por la «Artística Isidra» en la plaza de Alfonso XII.

En la Alameda de Moreno de Guerra, durante todas las noches de la Velada habrá exhibiciones cinematográficas.

El servicio de tranvías. El director de la Compañía del tranvía, don Leopoldo Vitari, atendiendo con su usualidad de costumbre a los deseos del alcalde señor Gómez Rodríguez, y deseoso de dar facilidades al público, ha dispuesto un servicio especial durante los días de Velada.

Desde el día 15 al 31 del actual, ambos inclusivos, se ampliará el servicio de tranvías a Cádiz, saliendo el último de San Fernando para la capital a las once de la noche.

Además continuarán para Cádiz los tranvías que vienen a las nueve y a las diez de la noche de la plaza de la Iglesia.

El servicio del Arsenal de la Carraca se hará, como hasta ahora, por el tranvía que sale diariamente a las diez de la noche, y el de las doce se trasladará a la una, hora en que terminará la velada. Este último tranvía llevará los remeques necesarios para el público, personal de Marina que regrese al Arsenal y para la música de la Escuadra.

Para conducir la música a primera hora, salará de la Avanzadilla a las nueve de la noche ore tranvía.

Viajeros. Regresó de Madrid, el reputado médico Dr. D. Salvador Clavijo.

De Guadalupe llegó hoy el alférez-alumno de Ingenieros D. Angel Sevillano Coullias.

Da Puerto Real, donde se encuentra predicando una novena a la Santísima Virgen del Carmen, estuvo en ésta el incansable misionero en-puchino Fr. Gregorio de Balro.

Visitó a nuestra respetable conve-cino D. José M.ª D'Vargas, en cuyo domicilio y por el referido religioso se celebrará en breve la autorización del Sagrado Corazón de Jesús En el colegio de las Carmelitas.

Atraídos por las elocuentísimas predicciones del erudito capellán de la Armada Dr. D. Juan Pablo López, concurren todas las tardes a la capilla del Colegio de las Religiosas Carmelitas, donde se celebra con gran solemnidad la novena del Carmen, numerosas fieles de ambos sexos.

Los cánticos preciosos y muy nuevos que se interpretan, corren a cargo de las señoras alumnas del Colegio, Lucía Gordon y Beauvaut, Escriqueta Gutiérrez Otero, Marija Palmero, Ramona Pérez Gutierrez, Consuelo Ray, Lola García Pérez y la exalumna María Estudillo, acompañadas en el armonium por la Hermana Julia.

EL CORRESPONSAL. 14-7-1919.

Los conflictos sociales

Durante el día de ayer el gobernador civil don Policiano Maestro, continuó recibiendo numerosas visitas de felicitación por el feliz término de los conflictos sociales planteados en la capital jerezana.

El Sr. Maestro manifestó a todas las señoras que le visitaron, habían quedado terminada por completo las huelgas de los obreros del campo y que esperaba confiadamente se solucionaría de un modo armonioso de paz en lo que afectaba a los bo-degueros.

En vista de ello, había convenido su regreso a Cádiz.

El señor gobernador hizo constar su gratitud hacia todas aquellas personalidades, tanto gaditanas como jerezanas, que con su concurso le habían facilitado grandemente su misión y aceptando ambas partes litigantes, insinuó en el mejor propósito, hubo de abrigar.

Religiosas

Para mañana

Iglesia de Ntra. Sra. del Carmen (Hospital de Mujeres).-A las once solemnidad función, predicando el señor cura de la parroquia de Nuestra Señora del Rosario D. Francisco Bonasely Gatica.

Per la tarde, a las siete, termina el novenario, predicando D. Pedro de los Rios Parra.

Iglesia de Nuestra Señora del Carmen.-Empiezan los cultos del novenario.

A las nueve Misa cantada y rezo de la novena.

A las once de la mañana la solemnidad de la Marina de guerra a su Patrona, predicando el señor magistrado de la Santa Iglesia Catedral don Ignacio Navarro Canales.

Iglesia de las Descalzas.-A las nueve de la mañana termina el novenario a la Virgen del Carmen, celebrándose Misa solemne con Sacramento.

Parroquia de San Antonio.-A las ocho y media de la mañana termina el solemne novenario que en su bonita capilla ha venido celebrándose a la Virgen del Carmen.

AUDIENCIA

En la Sala primera compareció ayer procesado en el Juzgado de San Roque por el delito de cañes contra Alfonso Estanislao Sánchez, para el que el Ministerio público solicitó se le impusiera la multa de 244 pesetas y el retrato afearse Sr. Porcels, in absolución.

En la Sala segunda, se suspen-

dió por falta de número de jurados, el juicio de la causa instruida en el Juzgado de Sanlúcar de Barrameda, por el delito de detención ilegal contra Antonio Guillén Jurado y otros.

Este juicio se celebrará hoy. Señalamientos para mañana Sala primera.-San Roque.-Leopoldo Barrantes Bana.-Abogado, Sr. Lucio.-Procurador, Sr. Pro.

Sala segunda.-Jurado.-Detención ilegal.-Manuel Caro Cabrera y otros.-Abogado, Sr. Lucio. procurador, Sr. Ayala.

Gobierno civil

Visitas

Saludaron ayer al Gobernador civil los Sres. D. Esteban de Almada, Arquitecto provincial D. Miguel Alvarez Royero, D. Manuel García Noguero alcalde de la capital, consul de Cuba D. José María Gil de Pablos el Director de EL CORREO DE CÁDIZ. D. Sotero García de Mayoral, y los Sres. D. Alfredo Velasco y D. Leopoldo Bital consejero delegado y director de la Sociedad del Tranvía respectivamente.

Hoy marchará a Madrid el Gobernador civil D. Policiano Maestro.

Durante su ausencia quedará encargado del mando de la provincia el presidente de la Audiencia D. Galo Ponte.

NOTAS MUNICIPALES

El Gobierno militar interesa cesar el domicilio y esta a Ramón Gutiérrez Fernández y Manuel San Juan Martín, pertenecientes al Regimiento de Andaluces número 52.

La Alcaldía de Cazalla de la Sierra, remite cédula para la señora viuda de Iraola.

El señor Gobernador civil, interesa comparezca el colador del Rostán, en las oficinas de Vigilancia.

Se nombra bañeros de los baños del Sur y la Caleta, a Emilio Varela Acuaviva y a José Oliva Yender.

Al concejal don Francisco Cister, se le participa que el Ayuntamiento acordó aceptar la renuncia de juez instructor en el expediente al Arquitecto municipal y se le concede la licencia que solicitó para asuntos propios.

Al concejal don Enrique Muñoz, se le participa que fue nombrado por el Ayuntamiento juez instructor del expediente al Arquitecto municipal.

Noticias marítimas

Entraron ayer: Vapor correo Monserrat de Barcelona y escavia.

Geotánglea David Morris, de Lisboa.

Laud Pepita, de Huelva.

Faucho Dulce Nombre de María, de Arelis.

Laud Joven Pilar, de Moguar.

Faucho San Fernando, de Tangor.

Salleros = Pallebot inglés Misty Ital con cal para Terranova.

Destroyer francés Dutzurdien, para la mar.

Recordamos a nuestros suscriptores, que en el famoso CAFÉ PARI SIEN, propiedad de D. Carlos Berqui, centro de reunión del elemento distinguido de Cádiz, se sigue leyendo diariamente el YAUCO y CARACOLLO que hasta con su mitija de Moka se vende desde 7 pesetas el kilo. Loreto I, jehl

Dióscala, quien también llevaba la representación de nuestro litmo, y Rivmo. Sr. Del... D. Francisco Javier Pelá y D. José García Douleu, doña y sñante respectivamente de la Santa Iglesia Catedral; D. Juan Bautista Javaloyes, beneficiado; don Francisco Bonasely Gatica, cura ecónomo de la parroquia de Nuestra Señora del Rosario; RR. PP. Superiores de las Carmelitas y Compañía de Jesús; D. Manuel García Noguero, alcalde de la capital; D. Juan Lahera y D. Joaquín Touré, hijo político y sobrino respectivamente de la finada; D. Julio y D. Ignacio Merello, D. Arturo Fernández de la Puente, D. Sebastián Martínez de Pinillos y Touré, D. Enrique Guzmán, director de la Constructora Naval; don Enrique Martínez y Ruiz de Azú, don Juan Guiliberto Pama y otros.

Corra la comitiva larga fila de carruajes de alquiler y los particulares de D. Manuel Domínguez; Señores Marzán Hermáez; D. Sebastián Martínez de Pinillos; D. José Palacios; D. José Peredez; Sras. Viuda de Moreno de Maza; D. José González; D. José López; Herederos de D. Diego Mates; D. Ana de Viya, y automóviles de D. Antonio Martínez de Pinillos; D. Miguel Prieto, Constructora Naval; D.ª Consuelo Sierra, Viuda de Elzguirre, y D. Luciano Bueno, en las que se trasladaron al Cementerio la mayoría del acompañamiento.

LAS MISIONES CARMELITANAS

El domingo se reunieron en la Iglesia del Carmen, las Coaderas del Apostolado de las Misiones Carmelitanas, bajo la presidencia de su director Fray Inocencio de Jesús María, para tratar de la celebración del «Día de las Misiones».

Después de breve plática sobre el espíritu apostólico que debe animar a todo buen hijo de Santa Teresa, dió lectura a un párrafo de las obras de la facultad Doctores, en el cual ella demuestra con su peculiar estilo, que tan grates sean al Señor los trabajos que se hagan para la salvación de las almas.

Cumpliendo el acuerdo adoptado en la Celadaria general de las Misiones y siguiendo el ejemplo de todos los conventos de Carmelitas Descalzas, se acordó celebrar aquí la fiesta denominada «Día de las Misiones» y que ésta sea en la solemnidad de la Virgen del Carmen, advocación tan querida de los gaditanos y de la cual hacen tan fervorosas demostraciones en ese hermoso día.

Dió cuenta el R. P. Inocencio de la gracia otorgada por nuestro litmo, y Rivmo. Prende, concediéndole 50 días de indulgencias por los actos de culto que se celebran el día 16 a intención de las Misiones Carmelitanas, y regó a todos se aprovecharan de esta concesión y al mismo tiempo favoreciesen con sus oraciones y actos piadosos a esa peregrina escogida del Carmelo, que en lejanas tierras ilumina a los infelices con los esplendores rayos de la santa Fe católica.

Con el fin de enviar algún donativo a los PP. misioneros para las nuevas iglesias en construcción, objetos de culto y sostenimiento de escuelas y Seminarios, se acordó que las coaderas postularan desde las siete de la mañana del día 16 hasta terminar la función, turnándose cada hora, y

TERMAS PALLARES ALHAMA DE ARAGÓN CINCO HOTELES BALNEARIOS Y LA GRAN CASCAIDA

Tribunal Supremo opóniéndose al...
marqués de Figueras por entender...
que el Reglamento no le autoriza...
ello.

Los romanonistas
Mañana (hay) reunirá el conde de...
Romones a las mineras que le son...
afectas en ambas Cámaras y al objeto...
de cambiar impresiones.

BOLSA

Table with 2 columns: Cotización Oficial and various financial instruments like Deuda Perpt., Serie F, etc.

Asuntos varios

Un banquete y unas pruebas
El Bazar Obrero ha obsequiado esta...
mañana con un almuerzo, a los...
redactores de la prensa madrileña y...
a los invitados a las pruebas de...
economía en el suministro del gas.

Los comensales han visto...
confesiar el banquete al cocinero del...
Bazar que coordinó los alimentos...
con un gusto mismo de gas.

El Regimiento de Wad-Ras
Al medio día ha salido de Córdoba...
con dirección a Madrid el regimiento...
de Infantería de W.4-Rés.

Los heridos en Pamplona
Dicen de Pamplona que los tres...
matadores heridos en la corrida de...
feria siguen convenientemente...
asistidos.

Joselito se encuentra limpio de...
fiebre, Belmonte hace su vida...
normal y «Domisguin» ha empezado...
Probablemente será precisa una...
intervención quirúrgica.

De Marruecos

Los rebeldes atacan las...
oposiciones españolas. — Detalles...
de las operaciones.

El Alto Comisario de España en...
Marruecos, ha telegrafado al...
Gobierno, que comprendiendo el...
Raisul que nuestra acción continúa...
le minaba su influencia cerca de...
los kabilenses de Wad-Ras, intentó...
en el día de ayer un esfuerzo...
máximo que se tradujo en...
violentísimo ataque con todas...
las fuerzas de que dispuso y...
contra las posiciones españolas.

La acción se ha desarrollado en...
la zona próxima a Larache y...
Tetuán.

Nuestras tropas durante ella han...
observado un comportamiento...
brillante, causando gran número de...
bajas al enemigo.

Tuvieron las columnas que...
intervinieron en la lucha, bajas...
sensibles e importantes también.

El enemigo atacó las posiciones ya...
aludadas, con el Raisul a la cabeza...
y a juzgar por el descalabro que...
ha sufrido las huestes, se cree que...
le hará desistir de un nuevo...
ataque.

Las bajas nuestras principalmente...
y casi en su totalidad son...
fuerzas de los Regulares...
algerinos.

Sobre las operaciones.—Datos...
Oficiosos, acerca de las...
bajas.

Noticias particulares dicen que...
las bajas en la operación llevada...
a cabo hoy en Marruecos son...
dos comandantes, un capitán, dos...
tenientes y 181 soldados...
heridos.

Provincias

SAN SEBASTIAN

Un accidente de aviación
Ha ocurrido un accidente de...
aviación.

Los franceses que aterrizaron...
ayer propusieron hoy un...
vuelo llevando de pasajero al...
inspector Coll.

Apenas se remontó el aparato...
cayó rápidamente quedando...
destrozado. El piloto resultó...
muerto y el pasajero...
gravemente herido.

Otro accidente de aviación
Dos aviadores franceses se...
elevaron en los aparatos para...
marchar a Casablanca.

Ambos funcionaban mal pero el...
piloto de Hoppe llevaba un...
pasajero que era el jefe de la...
Guardia municipal llamado Vivar.

Se elevó a poca altura chocando...
contra un árbol y explotando el...
motor.

Vivar apercibió del peligro, saltó...
a tierra con lesiones ligeras...
ocasionadas.

El piloto no pudo desprenderse...
del aparato a tiempo y recibió...
graves heridas con quemaduras...
en los ojos.

Los médicos que le auxiliaron...
ordenaron su traslado al...
Hospital causando mucha...
impresión y recordándose...
análisis muerte de los aviadores...
Leblin y Handeville.

Mucha gente se ha interesado...
por la salud de Hoppe.

OVIEDO

La huelga de panaderos
Siguen en igual estado la...
huelga de panaderos.

Reclaman los jornales del tiempo...
que dura la huelga y que se...
expulsa a los obreros a quienes...
consideren como traidores.

Se ha nombrado una Comisión...
mixta para tratar de las...
condiciones del trabajo y que...
no se fabrique pan en las...
poblaciones que haya huelga.

Se está trabajando para llegar...
a un arreglo.

BARCELONA

Estado de las huelgas
A pesar del aumento de...
huelga general, todos los...
obreros han entrado en el...
trabajo.

Según el gobernador mejoran...
las impresiones respecto al...
conflicto del ramo de agua.

Se ha recibido muchas...
cartas para la viuda del...
agente de policía muerto.

TOLEDO

Se ha verificado la...
ceremonia de entregar los...
despachos a los nuevos...
oficiales de Infantería de la...
última promoción de la...
Academia.

Extranjero

Una maniobra aliada
Basilea.—(Tarde).
Dicen de Basilea que según...
noticias de Viena se sabe que...
los aliados no padirán...
directamente la extradición...
del Kaiser de Holanda, sino...
que obligarán a Alemania a...
que ella sea la responsable...
de la extradición.

Se sabe además, que...
dece correspondientes de...
periódicos alemanes serán...
citados como testigos.

Una fuerza licenciada
Berlín.—(Tarde).
Será licenciada la...
división de tiradores de la...
guardia y repartida entre...
diversas brigadas de la...
milicia del Imperio.

Nueva Liga balcánica
Viena.—(Tarde).
La prensa de esta capital...
reproduce un despacho de...
Agram diciendo que se han...
cambiado negociaciones...
entre los Gobiernos...
Yugoslavo, Búlgaro y...
Griego, para fundar una...
liga balcánica sobre la base...
de una comunidad de...
intereses materiales.

Discurso de Poincaré en...
Amiens
Paris.—(Tarde).
Mr. Poincaré ha presidido...
en Amiens el Congreso de...
alcaldes de las regiones...
liberadas del departamento...
del Somme.

Pronunció un discurso...
elogiando el heroísmo de...
Amiens en los cuatro años...
de guerra recordando los...
instrucciones estrictas de...
los alemanes para tomar la...
ciudad.

Después regresó a París.

Fiestas preliminares del 14...
de Julio
Paris.—(Tarde).
Mr. Poincaré ha asistido a...
la ceremonia de la...
recepción de los mariscales...
en la Casa de la Ciudad.

Esta mañana se ha verificado...
en N.ª Sra. la misa en...
sufragio de los muertos por...
la Patria.

Asistieron el mariscal Foch...
y los Generales Castelnau y...
Farelle, éste último en...
representación de Mr. Poincaré.

A las 7 de la tarde los...
miembros del Consejo...
Municipal fueron a...
despedir a los franceses en...
el monumento de Gambetta.

Poincaré pronunció un...
discurso recordando a los...
héroes de la resistencia...
Francesa de 1871.

Ultima hora

DEL INTERIOR

Ampliación del Consejo de...
ministros.

Esta noche, en la reunión...
celebrada por los ministros...
fue aprobado un...
adulterio general que no se...
ha hecho público por ser...
preciso una modificación...
en la redacción del...
artículo del Real decreto.

También se ocupó el Consejo...
del examen de los debates...
parlamentarios y de las...
noticias recibidas acerca...
de las últimas operaciones...
de África.

El ministro de la Guerra...
general Santiago comunicó...
a sus compañeros que...
todas las víctimas...
tomadas por nuestras...
tropas son de fuerzas...
regulares, sin que haya...
habido que lamentar...
ninguna de los cuerpos...
peninsulares.

Muerte de un aviador francés
El subsecretario de...
Gobernación facilitó esta...
mañana a los periodistas...
un telegrama de San...
Sebastián comunicando la...
muerte del célebre...
aviador francés Hoppe.

Las operaciones marroquíes
Respecto a Marruecos, en...
su deseo de facilitarnos...
información, telefoné al...
Ministerio de la Guerra...
inquiriendo nuevos...
detalles, manifestándonos...
que por su conducto en la...
ciudad dependencia que...
mañana serán conocidos...
los nombres de nuestras...
bajas.

Peticion socialista.—Las...
huelgas en Asturias.

La minería del partido...
socialista ha dirigido una...
nota al Gobierno...
interesando del mismo la...
formación de una Comisión...
patronal y de obreros de...
la Unión general de...
trabajadores, para que se...
pasegan de acuerdo y...
soluciones los conflictos...
sociales allí planteados, toda...
vez que precisa remediar...
la crisis que se nota en...
Asturias, por la falta de...
salida de los carbones de...
las cuencas mineras.

La fiesta del 14 de Julio
Con extraordinaria...
animación ha celebrado en...
la Embajada la...
colecta francesa la...
fiesta conmemorativa de...
la toma de la Bastilla.

Se pronunciaron...
elocuentes discursos.

DEL EXTERIOR

Planes económicos alemanes
Nauen.—(Noche).

En Bismar se han reunido...
los ministros de Estado y...
de Hacienda alemanes, estudiando...
el programa financiero a...
que ha de sujetarse la...
acción para el futuro.

Abolición de la censura en...
la correspondencia.
Nauen.—(Noche).

El Gobierno ha acordado...
dejar sin efecto la...
previa censura en la...
correspondencia para el...
extranjero en atención...
a los intereses del...
comercio.

La censura se seguirá...
ejerciendo en los...
certificados, revisténdose...
también los paquetes...
postales.

La situación interna de Italia
Nauen.—(Noche).

Disminuyen en Italia los...
distintos conflictos...
ocasionados por la...
carestía de determinados...
artículos de primera...
necesidad.

Los choques entre el...
público y la fuerza...
pública, continúan.

El alcalde de Nápoles...
ha pedido convalidación...
por su constante...
influencia, evitar la...
constitución en esta...
población de un...
consejo de obreros y...
soldados.

La toma de la Bastilla en...
Francia.
Paris.—(Noche).

Se ha celebrado con una...
manifestación imponente, la...
conmemoración de la...
toma de la Bastilla.

Al llegar la comitiva al...
Eliseo, se adelantó una...
joven que vestía falda...
azul y llevaba sobre su...
cabeza el gorro frigio, haciendo...
entrega al General Joffre...
de un ramo de flores...
entre las delirantes...
aclamaciones del público.

En la comitiva y a la...
cabeza de ella, formaron...
en la plaza más de...
once generales, entre...
ellos Gaild y Gassier.

Los consejeros...
municipales se situaron a...
todo lo largo de la...
Avenida.

El General Ailletta dirigió...
la elocuente alusión al...
público.

Miles de compañeros han...
sido muertos en la...
guerra desde días de...
glorias a la patria y...
arrugando en el pueblo...
esa savia sagrada que...
ha hecho patente el...
que el pueblo francés no...
quiere perecer.

Por eso hoy dedicamos a...
la memoria de estos...
héroes nuestro recuerdo,...
juntamente con el...
estudio a esa legión de...
soldados valerosos que...
tan alto pusieron el...
prestigio de la raza.

El generalísimo Foch...
visiblemente emocionado...
contestó con otro...
discurso en el que...
dijo que tan intensas...
las emociones experimentadas...
en este día en que se...
homenajaba a los muertos...
en la guerra, que con...
bastante dificultad podía...
hablar al numeroso...
concurso.

Agradeció los elogios al...
Ejército que solamente y...
como siempre había...
cumplido con su deber.

Poincaré llegó acompañado...
de Clemenceau siendo...
evacuado.

Miscelánea

Por hurto José Astorga...
denunció en la Inspección...
de Vigilancia a un hijo...
de José González Moreno, que...
había sustraido un...
chaleco con 6'30 pesetas y...
al recuperarlo notó la...
falta de una peseta, hecho...
que ocurrió en un lugar...
frente al Tiro Nacional.

Calda desgraciada.—El...
año Juan Diego Arrión, de...
siete años, fué asistido...
ayer en la Casa de Socorro, de...
herida contusa en la...
región superciliar profunda y...
fractura del fémur...
derecho, cuyas lesiones se...
causó al caer desde el...
tercer piso al segundo de...
la casa San Isidro 4.

Una vez curado, pasó al...
Hospital Mora en una...
camilla, donde quedó...
ocupando una cama de la...
sala de San José.

Condenas locales.—Fueron...
detenidos ayer: Manuel...
Luques Quiroga, por...
maltratar de obras a...
Santiago Jiménez y Collante.

Isabel Sánchez González, por...
embriaguez y escándalo.

Pedro Jiménez Parodola, por...
embriaguez.

María Ramírez Lusa y Antea...
Verdier Carneiro, por...
maltratar de obras, resultando...
ambas con heridas en las...
manos.

Santelaris Ruiz, Valcaila...
Quevedo Cuevas y González...
González, por sostener...
reyerta, resultando el...
primer en ser condenado.

Francisco Jiménez Mesa, por...
molestar al público.

Hacienda.—Para hoy se...
han puesto al pago...
libramientos.

Para la desinfección de las...
habitaciones no hay nada...
mejor que la esencia

SANOLAN

Muerte súbita.—Ayer...
mañana, a las seis y...
media, falleció...
repentinamente en su...
domicilio Jesús María y...
José númere 9, Miguel...
Lazo Pérez, de 63 años...
de edad, natural de...
Cádiz.

Se personó el señor...
juez municipal de San...
Antonio, quien ordenó...
que el cadáver quedase...
en su domicilio por...
haberle pedido así la...
viuda del finado.

Comisión provincial.—Hoy, a...
las diez y media de...
su tarde, celebró sesión...
la Excm. Comisión...
provincial.

Pasaje oficial.—El...
Ministerio de Estado ha...
concedido pasaje de...
primera clase a Fernando...
Pee, a bordo del vapor...
correo que zarpará de...
Cádiz el día 20, a D. Francisco...
Carreras, ingeniero en...
la Colonia.

Consumo.—Entrega en...
Caja el día de la fecha:

Table with 2 columns: Lugar and Cantidad. Includes Central, Mar, Tierra, Sevilla, Extremadura, Total.

Cádiz 14 de Julio de 1919.

Hospital de Misericordia.—Fueron...
ayer asistidos: Francisco...
González, de luxación...
en el humero...
derecho.

Antonia de la Luz, de...
herida por avulsión en la...
cara palmar del dedo...
pulgar izquierdo.

Compañía Trasatlántica

El vapor MONSERRAT saldrá de...
este puerto salvo contingencias...
con viaje para Venezuela y...
Columbia el día 15 del...
corriente. Cádiz a 1.º de...
Julio de 1919.

El vapor INFANTA ISABEL DE...
BORBON saldrá de este puerto...
salvo contingencias en viaje...
a Montevideo y Buenos Aires...
el día 17 del corriente. Cádiz...
a 5 de Julio de 1919.

El vapor SAN CARLOS saldrá de...
este puerto salvo contingencias...
en viaje a Fernando Póo y...
ocupa el día 20 del corriente. Cádiz...
a 5 de Julio de 1919.

El vapor CLAUDIO LOPEZ Y...
LOPEZ saldrá de este puerto...
salvo contingencias en viaje...
a Manila con escala en...
Port Said, Suez, Colombo, Singapore...
el día 25 del actual de Cádiz y...
el 30 de Barcelona. Cádiz a...
5 de Julio de 1919.

Compañía Trasatlántica. DELEGACION DE CADIZ.

Advertisement for RHODINE medicine, including text: REUMATISMOS · GRIPES, JAQUECAS · NEURALGIAS, DOLORES DE MUELAS, and an illustration of a woman.

— Cayetano Pardo, de...
entusión en la región...
craneana.

— José Daeste, contusión en...
el dedo anular izquierdo.

Procesado rebelde.—Per la...
Guardia civil de La Lina de...
la Concepción se ha...
detenido a la joven Isabel...
Escudero, procesada y...
declarada rebelde por el...
Juzgado de San Roque.

Hallazgo de un reloj.—El...
alcaldé de Chiclana señor...
Fernández Caro da cuenta...
al Gobernador civil para...
que se anote en el...
periódico oficial su...
hallazgo en el lugar...
conocido por Punta de la...
Isla un reloj de oro, de...
una sola tapa, de 16...
quintes.

Salvada.—El jefe de la...
estación férrea de El Portal, da...
cuenta al Gobernador...
civil, que al paso del...
tren 66 por el kilómetro...
111-600, unos muchachos...
arrajaron una piedra, rompiendo...
un cristal del coche de...
primera.

No ocurrió desgracia...
personal.

El autor de un hurto.—En...
Tarifa ha sido detenido...
José Reja Rable, acusado...
del hurto de mudas del...
«Cañada de las Animas».

Nombramiento de cartero.—La...
Alcaldía de Prado del Rey, ha...
nombrado interinamente...
cartero de dicha villa, a...
don Francisco Rayán por...
dimisión del señor Portillo...
que lo desempeñaba y que...
renunció por motivo de...
salud.

Rafael Mingo, Médico...
Odontólogo. J. R. de Santa Cruz...
(Veedor) 12. Consulta...
deces y media a cinco y...
media. Teléfono 432.

ABOGADO.—AGUSTIN LOBATON
Bufete: Cánovas del Castillo, 20
Horas: de 11 a 12 y de 2 a 4

COLEGIO
San Antonio de Padua
1.ª y 2.ª ENSEÑANZA
CARRERAS ESPECIALES
(Fundado en 1882)
Director: Don Antonio Ramos Boix

Profesorado competente para...
toda clase de asignaturas

Plaza Fernández Fontecha, núm. 5
(esquina a la calle Rosario)
CADIZ
Magnífico edificio con...
excelentes condiciones...
higiénicas y pedagógicas

Se admiten alumnos...
internos, mediopensionistas...
y externos. Pidense...
reglamentos a la Dirección

Es el UNICO que lo cura sin DOLOR
Venta: R. Marín, Plaza Isabel II, 3.
Agente exclusivo, y Uriach y C.ª,
Bruch, 49, Barcelona.

SARNA ANTISARNICO MARTI

